

## Jean Chavel donne son nom à une place

Photo CO - Etienne LIZAMBARD



*L'ancienne place des Prairies porte désormais le nom de place Jean-Chavel. La plaque a été dévoilée en présence de l'épouse de l'ancien dirigeant de Charal.*

**La place située devant l'entrée de l'abattoir Charal porte désormais le nom de Jean Chavel.**

La nouvelle place Jean-Chavel a été inaugurée lundi soir devant l'entrée de l'abattoir Charal. Le député maire Gilles Bourdouleix et Dominique Chavel, l'épouse de l'ancien dirigeant du groupe Charal, ont dévoilé la plaque sous une pluie battante. Un hommage a ensuite été rendu à l'ancien patron disparu en octobre 2011 à l'âge de 62 ans.

### **Un rôle prépondérant**

Bruno Aurier, directeur de l'entreprise Charal, a rappelé le « rôle prépondérant » de Jean Chavel. « Pendant les 17 années qu'il a passées parmi nous il n'a eu de cesse de moderniser l'entreprise et lui donner une image ». Discret - Il n'a pas pris la parole - Jean-Paul Bigard, patron du groupe qui a pris le contrôle de Charal en 2007, était également présent.

Le dirigeant a rappelé les nombreux engagements de son prédécesseur dans la vie locale notamment à la Chambre de Commerce et d'Industrie et au Medef et « son sens des relations humaines ». Très émue, son épouse Dominique a souligné combien son mari avait « aimé travailler à Cholet » et apprécié « l'esprit d'entreprise de la région ». Elle a souligné le « courage » de Jean Chavel qui fut « un homme debout jusqu'à la fin. Merci de vous souvenir de lui, merci pour cet hommage ».

Gilles Bourdouleix rappelait la carrière de l'ancien directeur général qui avait été nommé directeur général du groupe de transformation de viande en 2004. « Il a su donner une image forte à cette industrie à une période où la crise de la vache folle rendait cette tâche difficile. Jean Chavel s'identifie à l'entreprise Charal qui est aujourd'hui une société qui fait travailler 3 000 personnes dont un millier à Cholet ».

## Une place Jean-Chavel devant l'entrée de Charal



*Gilles Bourdouleix et la famille de Jean Chavel ont inauguré, lundi soir, la place qui porte son nom, devant la voie d'accès aux abattoirs Charal.*

Hier soir, la place Jean-Chavel, du nom du directeur emblématique de Charal, a été inaugurée par Gilles Bourdouleix et la famille de l'ancien dirigeant, devant la voie d'accès de l'usine. Le conseil municipal avait pris la décision en juillet de changer le nom de la place des Prairies, en hommage à Jean Chavel, décédé le 31 octobre 2011, à l'âge de 62 ans. L'épouse de Jean Chavel, très émue, a souligné que son mari aimait « **l'esprit d'entreprise** » du territoire choletais.

Le maire a redit combien Jean Chavel a « **apporté au territoire**

**choletais** ». Après dix années passées en Angleterre, au sein du groupe Canvin, il est revenu en France pour prendre la direction technique du groupe Arcadie. En 1995, il est nommé directeur du site de Cholet, avant de devenir directeur général de Charal SAS en 2004. « **Il a donné une image forte à cette industrie** », insiste Gilles Bourdouleix. Pour Bruno Aurier, l'actuel directeur choletais, Jean Chavel a joué « **le premier rôle** » dans ce développement, saluant son « **caractère visionnaire. Il a contribué à moderniser l'image d'une filière décriée** ».

*Ouest France – Mardi 4 décembre 2012*